



2002-2003 年度国際ローターのテーマ
RI 会長 ビチャイ・ラタクル
第 2640 地区ガバナー 小島 哲



海南東ロータリークラブ Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN

第 1315 回例会 15 年 5 月 19 日(月)

於 海南商工会議所 4F 12:30 ~

1. 開会点鐘 宇恵 弘純会長
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. お客様紹介 関本 靖裕様

4. 出席報告
会員総数 72 名 出席者数 50 名 出席免除会員 2 名
出席率 75.36% 前回修正出席率 81.16%

5. 会長スピーチ 会長 宇恵弘純



皆さん、今日は。ゲストの関本靖裕様、遠方のところご苦労様です。後程、卓話よろしくお願ひいたします。

さて、ガバナーメッセージの中で、本年度も後 2 ヶ月になりましたが、各奉仕部門の活動計画についてお尋ねがあり

ますが、当クラブは各委員長さんのご指導と会員皆様のご協力で計画どおり進んで参りました。後、国際大会の参加を残すだけになりました。今、中国をはじめ、世界的に「サーズ」が広まりたいへんな問題になっております。国際大会参加者も心配していましたが、岡田会員(医者)の配慮で参加者全員のマスクをはじめ、予防に最善をつくして頂いております。少しは安心して参加出来ると思います。参加者全員が元気な姿で無事帰国出来ますことをお祈り致しましてスピーチ終わります。

6. 幹事報告

メーキャップ

和歌山 RC	花畑 重靖君	5/13
和歌山西 RC	中尾 公彦君	5/14
海南西 RC	中村 雅行君	5/15
高野山 RC	橋本 憲紹君	5/16

例会臨時変更のお知らせ

和歌山アゼリア RC

5 月 26 日(月) 5 月 26 日(月)19:00 ~

アバローム紀の国 1F(ガーデンテラスノース)

有田南 RC

6 月 10 日(火) 6 月 10 日(火)18:30 ~

「横楠」

和歌山 RC

6 月 24 日(火) 6 月 24 日(火)18:00 ~

県文 6F フロラリア

和歌山東南 RC

6 月 25 日(水) 6 月 28 日(土)18:30 ~

和歌山東急イン

休会のお知らせ

和歌山 RC 6 月 10 日(火)

* クラブ活動報告 6 月 9 日までに提出お願い申し上げます。

* クラブ事業計画 6 月 9 日までに提出お願い申し上げます。会員名簿新しく作成いたします。提出お願い申し上げます。

7. 委員会報告

岩井プログラム委員長

3 分間スピーチを次の予定でお願いします。

5/26 前窪さん 西川さん 大沢さん

6/9 山野さん 田村(能)さん 山東さん

6/16 名手さん 大川さん 土井さん 塚本さん

6/23 横手さん 塩崎さん 瀬藤さん 吉野さん

週は前後する事もあるかも知れませんが、よろしくお願い致します。

宮田敬之佑君

元会員の柳川和一郎さん長年研究されていた海南市黒江「川端通りの 100 年」を出版されました。ご覧になりたい方は、申し出て下さい

Rotary International Convention
2004 KANSAI

会期：2004 年 5 月 23 日(日) ~ 26 日(水) 4 日間

「開会式・本会議・閉会式」 大阪ドーム

四つのテスト

真実かどうか 好意と友情を深められるか
みんなに公平か みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：宇恵弘純 幹事：小椋孝一 SAA：土岐啓次郎

8. ゲスト卓話

「ニュージーランド事情」 関本靖裕様

皆様の中には、ニュージーランドに旅行をされたり、色々な情報でご存知の方も多いと思いますが、私の見方でニュージーランドを紹介させていただきます。

この国旗を知っていますか。ニュージーランドの国旗はユニオンジャックの下に南十字に星がついています。その下に星が一つ余分についています。オーストラリアの国旗とよく間違われます。ニュージーランドで世界的に有名なのがラグビーのオールブラックスとヨットの国際レースのアメリカンカップです。今年は



スイスに負けました。海がないスイスになぜ負けたか。給料が安いからです。半数以上の選手がスイスに引き抜かれました。しかし、又来年帰って来ると楽観しています。ニュージーランドは先住民族、マウイ語で、マイナロア、雲のたなびく島と言う意味です。1642年オランダ人の Abel, taaman が発見、その後 1769年 James, Cook が上陸、測量しヨーロッパに紹介。1838年 Edward, Wakfeildg がニュージーランド会社を設立、その後人植がはじまり発展しました。

ニュージーランドは、日本の8割の面積で人口880万人、静岡県と同じくらいの人口です。島国ですから山あり、谷あり、入り江あり、湖あり、大変きれいな国です。太平洋のスイスと言われています。3家に1家はヨットを持っています。所得は日本の半分です。食、住が安いので生活は豊かです。高速道路はほとんど無く、車も少ないので、一般の道路では100キロで走っています。日本と違って高速道路のような変なところに財源を使っていません。道路は簡易舗装で信号はなく、橋は、一車線で先についた車が優先して通行します。橋は、ニュージーランドでたくさん取れる木で作られています。無駄な事はしません。9月11日のテロが起きてから、ニュージーランドに移住希望者が増えて不動産が高くなりました。

ニュージーランドは、自然保護を大事にしています。国立公園は、ゴミ箱はありません。ゴミは持ち帰りが基本です。標識も最小限度にして Cook が発見したそのままの自然を残しています。国民はゆっくりと過ごしています。我々日本人は、今まで日本経済の発展のために、忙しく働いてきましたが、日本人が忙しくて忘れてしまっているものが、ニュージーランドにあると思います。日本にとって大切なものだと思います。

ニュージーランドは、1992年財政赤字でしたが、郵便局、銀行を3分の1に、公務員を半分にしました。行政改革は、2、3年は大変な痛みでしたが、その後黒字となり楽になりました。日本のエネルギー源は、

電気、ガスですが、環境を汚しています。ニュージーランドでは、エネルギーは、温泉を利用しています。沢山出る温泉、地熱を利用して発電しています。それ以外は、水力発電です。地球の環境を少しも汚していません。

ニュージーランドは基本的には、農業国です。外貨を稼ぐのは、牛肉、キュウイ、乳製品、カボチャ、わさびです。今までは、イングランドが主でしたが今は日本が主体です。それから観光です。今までは、日本人が多かったのですが、今は、韓国、台湾、中国、ヨーロッパの人が多いです。それからの日本人の若者がワーキングビザでニュージーランドに働きに行っていますが、決してよい仕事についていません。本来は、良い技術を持って相手国の発展に寄与するような仕事をする事が大切です。ニュージーランドは小さな国です。太平洋の向こうは、米国、シンガポール、オーストラリア、日本です。今までは、イングランドを向いていましたが、これからは、日本を大切にしようと考えています。中学校では、日本語のカリキュラムをくんでいます。

今後、ニュージーランドは、日本にとって非常に良い友達になれる国だと思います。

9. 次回例会 5月26日(月)

海南商工会議所4F 12:30~

10. 閉会点鐘

*** ニコニコ・米山・BOX ***

- 山名正一君 前窪さん、新垣さん、昨日楽しい1日を過ごさせて頂きました。
- 西峰義文君 久しぶりに来ました。
- 花畑重靖君 ギャラリー新築のお祝い有難うございました。
- 新垣 勝君 宮田(敬)様有難うございました。山名さん、前窪さん、お疲れ様でした。
- 広 進之君 息子の結婚にお祝い有難うございました。
- 山野 明君 宮田(貞)さん、お世話になりました。

